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СОЦИАЛЬНЫЕ ЭФФЕКТЫ НОВОЙ ПРОМЫШЛЕННОЙ 

ПОЛИТИКИ КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ 
 

Одной из задач стоящих перед современным обществом является 
создание условий для экономического роста и улучшения уровня жизни. 
Достижение поставленной задачи возможно путем привлечения 
инвестиций в реальный сектор экономики. Объем и темп роста инвестиций 
являются индикаторами инвестиционной привлекательности региона. 
Калужская область является лидером среди субъектов России по  
привлекательности ее экономики для притока иностранного капитала. 
Реализация инвестиционных проектов осуществляется в рамках новой 
промышленной политики, проводимой правительством Калужской области 
с 2006 года. Улучшение качества жизни населения региона является 
индикатором проводимой правительством Калужской области 
промышленной политики.  
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SOCIAL EFFECTS OF A NEW INDUSTRIAL POLICY OF KALUGA 

 
One of the challenges facing modern society is to create conditions for 

economic growth and improve living standards. Achieving the task is possible 
by attracting investments in the real economy. The scope and pace of investment 
growth are indicators of investment attractiveness of the region. Kaluga region is 
a leader among the subjects of the Russian economy to the attractiveness of 
foreign capital inflows. Implementation of investment projects carried out under 
the new industrial policy of the Kaluga region Government in 2006. Improving 
of the region's population living standards is an indicator of the Kaluga region 
Government industrial policy. Attracting new investment into the region and 
will continue to lead to sustainable economic growth in the region. 
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